



# Ávila y Harfuch se reúnen para fortalecer comunicación en materia de seguridad



por **Yalina Ruiz**  
mayo 7, 2025



Foto: X @arturoavila\_mx

[Arturo Ávila Anaya](#), vocero de los diputados de Morena, sostuvo este martes una reunión de trabajo con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, que tiene como objetivo fortalecer la comunicación parlamentaria e informar de primera mano a la sociedad sobre los avances en el **combate a la violencia**.

“Para nosotros es muy importante comunicar a la gente lo que se está haciendo en materia de seguridad, sobre todo en lo que nos toca a nosotros desde el ámbito parlamentario, creo que vamos bien, avanzando en **temas de seguridad** que contribuyen de manera diaria a la vida y bienestar del Pueblo de México”, afirmó el legislador.

Además, abordaron los **resultados en materia de seguridad** en este sexenio que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Ávila agradeció la **apertura y disposición** del secretario Omar García Harfuch, y celebró la coordinación interinstitucional que desde la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) se impulsa con todos los poderes de la Unión.

“Esta colaboración firme y transparente es indispensable para seguir construyendo un país en paz, con justicia y sin guerra”, dijo.



Durante la reunión, destacaron cifras que reflejan una tendencia sostenida a la baja en los **delitos de alto impacto**. El homicidio doloso, por ejemplo, disminuyó 14% entre septiembre de 2024 y marzo de 2025, alcanzando en marzo su nivel más bajo desde 2018. La reducción acumulada desde ese año es del 24.8%.



Foto: Cuartoscuro

En ese sentido, el vocero parlamentario y el secretario de Seguridad remarcaron lo mencionado por la presidenta Claudia Sheinbaum de que **“hay 12 homicidios menos cada día”**; subrayando que su estrategia de seguridad se basa en **cuatro ejes**: atención a las causas, fortalecimiento de la Guardia Nacional, inteligencia e investigación, y coordinación institucional.

#### **Guardia Nacional**

Respecto a la **Guardia Nacional**, informó que se cuenta con más de 130 mil elementos desplegados en todo el país y se destacó su integración a la **Secretaría de la Defensa Nacional** como un paso que garantiza estabilidad, disciplina y profesionalismo en sus operaciones.

Entre los resultados operativos recientes, informó del aseguramiento de más de **140 toneladas de drogas**, incluyendo 1.5 toneladas de fentanilo y 2 millones de pastillas, la destrucción de 750 laboratorios clandestinos y la confiscación de más de 2 mil armas, 300 mil cartuchos y 10 mil cargadores.

Además, de detenciones clave como el **“Alfa 1”**, líder del **Cártel de Santa Rosa de Lima**; **“El Cubano”**, en Tabasco; y operadores de **“Los Chapitos”**, así como la captura del ciudadano estadounidense **Scott Harvey** por tráfico de armas.

El diputado Arturo Ávila reconoció la implementación del programa **“Sí al desarme, sí a la paz”**, mediante el cual se han entregado más de 875 armas cortas, 55 mil cartuchos y se han llevado a cabo 122 jornadas de paz con enfoque comunitario.